
Herr Hahn fragt in Bezug auf Punkt 2 des Antrages nach, wie hoch die Wahrscheinlichkeit ist, dass die 

erwähnte Förderung durch das Land kommt. Herr Sütel teilt mit, dass die Förderung mit sehr hoher 

Wahrscheinlichkeit in der benannten Höhe kommen wird.  

Auf Nachfrage von Frau Broy teilt Herr Sütel mit, dass der Förderantrag beim Land gestellt wurde.  

Anschließend lässt Herr Kluckhuhn über die Vorlage abstimmen. 

 


